

Bulletin Évangélique

*ta parole est une lampe à mes pieds,
et une lumière sur mon sentier*

psaume 119, 105



L'avenir de notre nation

Par: **Larry Buote** (Septembre 2021)

Les hommes politiques, durant les dernières semaines, ont promis un avenir favorable pour le Canada. Et certainement, nous avons tous cette espérance, que notre nation continue dans la paix et la prospérité.

Plusieurs autres nations sont moins privilégiées, et il est certain que nous vivons dans un monde insécure et instable, ce qui nous porte à reconnaître notre situation favorable.

Nous avons déjà, au paravent, écrie sur la prophétie, et nous voulons encore rappeler ce que les Saintes Écritures soulignent; L'apôtre Pierre écrie: « Nous avons la parole prophétique » (c'est à dire, l'avenir prédit par Dieu) à laquelle vous faites bien d'être attentifs, comme à une lampe qui brille dans un lieu obscur » (2e Épître de Pierre, chapitre 1, versets 18-19)

Le prochain évènement sur le calendrier de Dieu est l'enlèvement des rachetés. Le Seigneur Jésus viendra avec un cri de commandement, avec une voix d'archange et avec la trompette de Dieu, pour ressusciter

les corps qui seront alors réunis de nouveau avec l'âme qui est maintenant au paradis avec le Seigneur. (Évangile selon Luc chapitre 23 verset 43) En même temps, tous les croyants encore vivants, seront changés et enlevés de la terre. Jésus va les introduire tous ensembles dans la maison du Père. (1 Thessaloniens chapitre 4, versets 13-17, 1 Corinthiens chapitre 15 verset 51, Philippiens chapitre 3 versets 20, 21)

Ensuite viendra l'apostasie. (Le reniement public de la Personne et des enseignements de Jésus Christ) L'homme du péché, appelé par Jésus, le fils de perdition, va s'introduire. Il est appelé aussi l'Antéchrist et la Bête (Apocalypse chapitre 13 versets 1-10) Il s'introduira comme un maître de paix, mais après un court temps il conduira la majorité à la révolte contre Dieu et persécutera les Juifs et toutes personnes qui ne veulent pas le suivre.

L'apôtre Jean nous dit que toute personne va porter un numéro durant cette époque et que le numéro de l'Antéchrist sera 666. (Apocalypse chapitre 13 verset 18) On remarque donc que les écrits de Jean sont à point, car une grande majorité a un numéro

Visitez-nous au www.sitewebbe.com

d'identification aujourd'hui, ce qui était chose inconnue à l'époque où Jean a écrit ces prédictions.

La Bible nous parle aussi d'une guerre dans la vallée d'Armageddon. (Apocalypse chapitre 19 versets 11-21, Zacharie chapitre 14 verset 4) De nombreux livres et brochures ont été écrits à propos de ce conflit et cette vallée non loin de Jérusalem. Le Seigneur viendra alors personnellement pour délivrer Israël, son peuple terrestre, et tous ceux qui auront accepté l'Antéchrist et reçu sa marque seront jetés dans l'étang de feu. (Évangile selon Matthieu chapitre 25 versets 31-46)

Alors commencera le règne de mille ans. (Apocalypse chapitre 20 verset 4) Ainsi sera accomplie la prière de notre jeunesse «Notre père qui êtes aux cieux, que ton Nom soit sanctifié, que ton règne vienne...». Les prophètes ont annoncé ce règne avant même la naissance de Jésus à Bethléem: Que, Christ régnera, et ce sera un règne de paix et de

justice. (Isaïe chapitre 2 verset 4, 2 Samuel chapitre 23 versets 3-4, et Psaumes chapitre 7 verset 2)

La « lampe qui brille dans un lieu obscur » dévoile aussi la seconde résurrection, qui arrivera à la fin de ce règne. Une grande foule apparaîtra devant le Grand Trône Blanc. (Apocalypse chapitre 20 versets 11-15) Devant le Souverain Juge, le Seigneur-Jésus-Christ, ils vont voir leur vie se dérouler depuis leur naissance jusqu'à leur mort. Leurs péchés, même les plus petits, sont enregistrés dans les livres de Dieu. Ce jour-là, les livres seront ouverts. Chaque pécheur présent va recevoir sa punition spécifique dans l'étang de feu. Cela sera la demeure finale et éternelle de tous ceux qui ont rejeté, ou qui ont négligé le salut de Dieu.

Et vous, cher lecteur, ce jugement est-il dans votre avenir? Connaissez-vous le Sauveur? Possédez-vous la vie éternelle?

Pensée

Être attentif à la « lampe qui brille dans un lieu obscur » souligne l'importance de lire la Bible. Un jour Jésus va nous demander si nous avons lu et compris ses paroles, écrites et préservées pour plus de 2000 ans.